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А у нас во дворе... 

С песней по жизни 
шагать

К Новому году готовы!

Дорогие друзья, жители Кировского района!
От всей души поздравляю вас  

с наступающим новым, 2020 годом!
В эти праздничные дни мы подводим итоги уходяще-

го года. Благодарим за памятные и приятные события 
и встречи с интересными людьми. Строим планы на буду-
щее. Совсем скоро мы соберёмся за новогодним столом 
в кругу друзей, самых близких и родных людей и с боем 
новогодних курантов будем загадывать самые заветные 
желания. В эту волшебную ночь мы немного верим в чудо 
и уверены: наши мечты обязательно сбудутся!

Я желаю вам и вашим близким здоровья, счастья, люб-
ви. Удачи вам в делах, реализации самых смелых идей и 
планов. Пусть Дед Мороз весь год дарит нам успех и бла-
гополучие! С Новым годом!

Наталья Рослякова,  
депутат Пермской городской думы
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Наталья Рослякова:  
Город и район  
меняются  
к лучшему
Депутат Пермской городской думы — об основных итогах 2019 года  
и планах по развитию Закамска 

•	актуально

 Наталья Михайловна, раз-
говор об итогах 2019 года 
хочется начать с наиболее 
близкой вам темы — образо-
вания. Какие изменения мож-
но отметить в этой сфере?

— В Перми принята и 
исполняется пятилетняя 
программа развития обра-
зования. Ежегодно в горо-
де сдаются один-два новых 
корпуса в школах, строятся 
детские сады, а также ре-
монтируются имеющиеся 
помещения. Приятно, что 
в уходящем году два новых 
садика появились в нашем 
районе — на ул. Каляева и 
ул. Херсонской. Постепен-
но все школы оснащаются 
и базой для занятий ребят 
спортом. Принят проект со-
глашения с застройщиками 
о том, что при возведении 
жилых кварталов они сразу 
же будут строить социаль-
ные объекты. Это ускорит 
решение задачи по увеличе-
нию количества мест в шко-
лах и детсадах.

Но не менее, а то и бо-
лее важно, чем новая ин-
фраструктура, — качество, 
содержание образования. 
Пермские школьники по-
казывают результаты ЕГЭ 
выше, чем в среднем по 
стране, постоянно приво-
зят награды с фестивалей, 
конкурсов, олимпиад. Город 
поддерживает талантливых 
ребят: успешным школь-
никам выплачивается сти-
пендия главы города. Всё 
больше внимания уделяется 
профессиональной ориен-
тации школьников — пред-
приятия более тесно сотруд-
ничают с образовательными 
учреждениями. Также в Пер-
ми есть программы под-
держки молодых учителей, 
с большим интересом в про-
фессиональной среде прохо-
дит конкурс «Учитель года».

Высокий уровень и у до-
школьного образования. Об 

этом говорит хотя бы тот 
факт, что в Перми прово-
дится всероссийский форум 
«Лидеры перемен». Более 
400 руководителей дошколь-
ных учреждений приезжают 
к нам, чтобы перенять инте-
ресные наработки пермяков. 
Кроме того, в ходе форума 
проводится конкурс на луч-

шего работника дошколь-
ного образования, и в этом 
году победителем стал вос-
питатель из Перми.

Словом, образование 
в Перми имеет хорошую 
базу и уверенно идёт вперёд.

 Вы отметили создание ба-
зы для занятий спортом при 
школах. А как обстоят дела со 
спортивной инфраструктурой 
в целом в городе, в Кировском 
районе?

— О том, что спортив-
ных объектов становится 
всё больше, а качество их 
повышается, как раз лучше 

всего говорит опыт нашего 
района. Многие помнят, что 
Пермский пороховой завод 
передал городу спорткомп-
лекс «Прикамье» и стадион 
«Авангард». В «Прикамье» 
был проведён капремонт, 

сегодня комплекс работает 
в полную силу. На «Аван-
гарде» часть работ была 
выполнена в этом году, на 
следующий год запланиро-
вано продолжение. Также 
отремонтирована лыжная 
база «Прикамье», сегодня 
она пользуется огромной 
по пулярностью.

Город взял курс на строи-
тельство бассейнов. В этом 
году их появилось два, 
и оба — на правобережье, 
в том числе в Кировском 
районе. В планах города — 
сделать так, чтобы в каждом 
районе был бассейн.

Ну и конечно, продолжа-
ется строительство ФОКов, 
межшкольных стадионов, 
спортивных площадок. Чис-
ло пермяков, особенно мо-
лодых, которые регулярно 
занимаются спортом, посто-
янно растёт. И это здорово!

 Кировский район — не 
только очень спортивный, но 
и творческий...

— Это так. С каждым го-
дом в копилке достижений 
наших взрослых и юных 
артистов прибавляется на-
град. Цирковой коллектив 
«Молодость» взял золото на 
краевом конкурсе. Театр 
моды «Дива» стал победите-
лем фестиваля «Синяя пти-
ца». Баянисты и аккордеони-
сты из музыкальной школы 
«Кварта» получили в этом 
году сразу несколько наград 
(подробнее об этом читайте 
на стр. 3. — Ред.).

Мне особенно прият-
но, что вот уже 16 лет при 
моей поддержке с большим 
успехом проходит конкурс 
«Юное дарование». В этом 
году победителей конкурса 
будем чествовать в конце 
года в администрации Пер-
ми, обязательно поздравлять 
и вручать подарки.

Окончание на стр. 2  Пресс-служба депутата Н. М. Росляковой

 Пресс-служба депутата Н. М. Росляковой

 Пресс-служба депутата Н. М. Росляковой

 Пресс-служба депутата Н. М. Росляковой

Впервые создана депутатская  
программа «Наказы избирателей»,  

в рамках которой мы совместно  
с администрацией структурировали 

все предложения жителей  
и планово решаем проблемы округа
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По программе развития  
микрорайонов установлены  
детские игровые площадки  
по адресам:
• ул. Адмирала Ушакова, 57/1;
• ул. Волгодонская, 16;
• ул. Волгодонская, 12;
• ул. Танцорова, 33;
• ул. Адмирала Ушакова, 59/3;
• ул. Каляева, 14;
• ул. Сокольская, 25.

Наталья Рослякова:  
Город и район меняются к лучшему

•	актуально

территория

Асфальтирование придомовых территорий провели 
по адресам:
• ул. 5-я Каховская, 8б;
• ул. Байкальская, 20;
• ул. Буксирная, 9;
• ул. Волгодонская, 16;
• ул. Камышинская, 7.

По программе «Формирование комфортной городской 
среды» комплексное благоустройство прошло во дво-
рах по адресам: 
• ул. Волгодонская, 12;
• ул. Камышинская, 11, 11а;
• ул. Светлогорская, 21;
• ул. Танцорова, 31;
• ул. Адмирала Ушакова, 57/1;
• ул. Юнг Прикамья, 41.

•	благоустройствоА у нас во дворе... 
Какие территории были благоустроены в избирательном округе №10 в 2019 году?
В последние годы на создание комфортной городской среды выделяются всё более серьёзные средства. Вот уже третий 
год помимо городских программ благоустройства и развития микрорайонов действует федеральная программа «Фор-
мирование комфортной городской среды». Это позволило в разы нарастить темпы обновления придомовых и обще-
ственных территорий.
Обновление прошло во многих дворах, входящих в избирательный округ №10. Что удалось сделать в уходящем 2019 году?

Окончание. Начало на стр. 1

 В  наступающем году 
мы будем отмечать 75-ле-
т и е  П о б е д ы  в  В е л и ко й 
Отечественной войне. Есть ли 
уже какие-то планы юбилей-
ных событий?

— Это действительно 
важнейшее событие насту-
пающего года, и мы к нему 
готовимся уже сейчас. За-
нимаемся приведением в 
порядок мемориала памяти 
погибшим речникам в ми-
крорайоне Водники. Вместе 
с моим коллегой, депутатом 
Пермской городской думы 
Вячеславом Григорьевым, 
занимаемся передачей ме-
мориала в муниципальную 
собственность. И сейчас бу-
дем доводить эту работу до 
логического завершения — 
ремонтировать памятник и 
приводить в порядок приле-
гающую территорию.

Уже в феврале начнётся 
«Вахта памяти» школьников 
Кировского района. Если 
раньше в почётном карауле 
ребята стояли только 9 мая, 
то в 2020 году их будет четы-
ре — по Дням воинской сла-
вы России.

Планируем издать буклет 
«Маршруты памяти Киров-
ского района». Раньше мы 
публиковали эту карту в га-
зете, но жизнь периодики не-
долговечна, а хочется сделать 

красочное издание, которым 
можно пользоваться не один 
год. К тому же наши краеве-
ды советуют добавить к ука-
занным маршрутам другие 
интересные места. Напри-
мер, бывшее здание валяной 
фабрики, которая обеспечи-
вала фронтовые машины по-
понами от холодов.

И конечно же, мы посто-
янно работаем с ветеран-
скими организациями. Ор-
ганизуем встречи, чаепития, 
концерты во всех микрорай-
онах к различным датам — 
Дню пожилого человека, 
Новому году, Дню защитни-
ка Отечества и 8 Марта. Но 
празднование Дня Победы 
стоит в этом ряду на особом 
месте.

 Важная часть работы де-
путата — исполнение наказов 
избирателей. Какие значимые 
решения приняты в этом году?

— Конечно, наказы, по-
лученные в ходе моей из-
бирательной кампании,  
всегда на особом депутат-
ском контроле. Что касается 
нашего округа, то порядка 
90% из них уже выполнены. 
Они связаны в основном 
с благоустройством: ремон-
том проездов, кронирова-
нием деревьев, установкой 
детских и спортивных пло-
щадок. Другое дело, что 
жизнь не стоит на месте, и 

появляются другие важные 
дела.

Так, нынче мы привели 
в порядок спортивный зал в 
школе №83, сделали новый 
занавес в концертном зале 
центра «Исток». Ужесточе-
ние требований к мерам 

безо пасности в школах ста-
вит перед нами новые за-
дачи — например, создание 
удобных зон отдыха для ро-
дителей, которые забирают 
детей из школы.

Депутаты Пермской го-
родской думы в прошлом 

году приняли норму, со-
гласно которой бюджетные 
средства теперь могут вы-
деляться на благоустрой-
ство частного сектора. Со-
ответственно, появился 
целый список объектов, 
которые мы уже начали 
приводить в порядок. Это 
и пешеходные тротуары, 
и площадки для сбора мусо-
ра, и уборка улиц в частном 
секторе.

Появляются целые тер-
ритории, в которых ранее 
муниципалитет объективно 
не мог проводить работы по 
содержанию. Так, в нашем 
округе это микрорайон Бе-
рёзовая Роща — территория 
бывшей воинской части. 
Сейчас она передана городу, 
и здесь работы — непочатый 
край.

Словом, список наказов 
не закончится никогда. И это 
нормально: нет предела со-
вершенству, всегда есть что 
улучшить в нашей жизни. 
И пожалуй, главное, что се-
годня впервые создана депу-
татская программа «Наказы 
избирателей», в рамках ко-
торой мы совместно с адми-
нистрацией структурирова-
ли все предложения жителей 
и планово решаем проблемы 
округа.

 В конце года депутаты при-
няли бюджет на 2020–2022 

годы. Каковы особенности 
главного финансового доку-
мента города?

— Основная особен-
ность — значительный рост 
доходов бюджета: по сравне-
нию с 2019 годом рост почти 
на 10 млрд руб. Конечно, это 
позволит нам сделать гораз-
до больше. Прежде всего 
в сфере благоустройства и 
расселения ветхого и ава-
рийного жилья. Это значит, 
что появятся новые парки, 
скверы, прогулочные зоны. 
Будут построены дороги, 
важные для людей объекты 
культуры, спорта, образова-
ния.

Наш город и Кировский 
район меняются к лучшему 
на глазах, и люди это заме-
чают, говорят об этом. Ну 
и конечно, мы наращиваем 
темпы благоустройства, до-
рожного строительства. Как 
известно, город готовится к 
300-летию, на это направле-
но всё внимание городских 
властей. Позитивных изме-
нений много, особенно в ча-
сти улучшения городской 
среды. Когда я встречаюсь 
с избирателями, люди гово-
рят об этом. И расширенные 
возможности нашего бюдже-
та говорят о том, что таких 
хороших изменений станет 
больше и происходить они 
будут всё более стремитель-
но.
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На площадке «Завод Шпагина» 12 декабря прошёл Между-
народный молодёжный арт-фестиваль «Молодость без гра-
ниц». В рамках фестиваля состоялись встречи с делегацией 
города — побратима Перми Агридженто (Италия) во главе 
с Кристианом Вассалло, руководителем проектов городов-
побратимов Пермь — Агридженто в Италии, презентация 
«Недели Сицилии в Перми». Кульминацией форума стала 
премьера концертной программы ансамбля «Воскресение», 
в основе которой современные хиты в уникальной «народ-
ной» аранжировке и авторские произведения.

А
нсамбль «Воскре-
сение» создан око-
ло 20 лет назад 
его бессменным 
руков одителем 

Ириной Кулёвой. Ирина Ра-
фаиловна — инициативный 
руководитель, имеет высшую 
профессиональную катего-
рию, многолетний успешный 
опыт в сфере дополнительно-
го образования. В 2007 году 
отмечена нагрудным знаком 
«Почётный работник общего 
образования РФ». Является 
победительницей конкурса 
«Лучшие женщины города 
Перми» в номинации «Хра-
нительница традиций», побе-
дителем IX конкурса социаль-
ных и культурных проектов 
компании «ЛУКОЙЛ» в номи-
нации «Традиции предков» 
(2010) с проектом «Ростань 
земли Пермской», а также 
лауреатом премии Законо-
дательного собрания Перм-
ского края в сфере культуры 
и искусства за 2012 год (кон-
цертная программа «Бабуш-
кины песни»). Ирина Кулёва 
является постоянным членом 
жюри региональных, всерос-
сийских и международных 
фестивалей и конкурсов, 
возглавляет общественное 
движение «Пермь — Агрид-
женто».

В 2013 году ансамбль 
«Воскресение» становится 
профессиональным и входит 
в состав МАУК города Пер-
ми «Городское концертное 
объединение». Коллектив 
ведёт широкую концерт-
ную деятельность, ежегодно 

гастролирует за рубежом. 
«Воскресение» — участник 
концертов в Кремле, участ-
ник телевизионных про-
грамм центральных каналов 
телевидения, неоднократ-
ный победитель и призёр ре-
гиональных, всероссийских, 
международных конкурсов и 
фестивалей.

Несмотря на то что в ос-
нове творчества ансамбля — 
народные песни и русский 
фольклор, коллектив посто-
янно работает над новыми 
произведениями, расширяя 
репертуар и радуя слушате-
лей новыми концертными 
программами. Вот и на «За-
воде Шпагина» ансамбль 
«Воскресение» представил 
премьеру программы «Солн-
це смеётся в сердце моём». 
Как рассказала Ирина Кулё-
ва, новое прочтение извест-
ных хитов — это стремление 
привлечь к творчеству «Вос-
кресения» более молодую ау-
диторию. И попытка эта явно 
удалась: на концерте 12 де-
кабря был полный аншлаг, 
зрители долго рукоплескали 
талантливым девушкам.

Концерты «Воскресения» 
всегда проходят с неизмен-
ным успехом в любой ауди-
тории, на любой площадке. 
Конечно же, поющих перм-
ских красавиц всегда горячо 
встречают и во время высту-
плений в Италии, где «Вос-
кресение» — желанный гость 
«побратимских» программ. 
Здесь уже сформировалась 
не только многочисленная 
группа поклонников, кото-

рые с нетерпением ждут но-
вых выступлений уральского 
коллектива, но и прочные 
дружеские и творческие со-
юзы. Концертные програм-
мы ансамбля «Воскресение» 
с итальянскими композито-
рами, музыкантами, аран-
жировщиками — прекрас-
ный результат творческого 
сотрудничества. Совместно 
с итальянским музыкантом 
Грациано Моссуто в 2014 
году в Перми реализован 
международный проект «Вы-
мыслы. Favola», а в 2017 году 
совместная уникальная кон-
цертная программа Terra mia 
(«Земля моя»).

Особо стоит отметить 
сотрудничество коллекти-
ва с депутатом Пермской 
городской думы Натальей 
Росляковой. Эта дружба 
имеет давнюю историю, 
ведь «Воскресение» начина-
ло свою деятельность в ЦДТ 
«Исток», руководителем ко-
торого в те годы была Ната-
лья Михайловна. С тех пор 
прошёл уже не один десяток 
мероприятий, которые ор-
ганизовала или поддержала 
Наталья Рослякова, и «Вос-
кресение» — неизменный 
участник таких событий.

Так, в конце ноября ухо-
дящего года в ДК им. Кирова 
состоялся большой празд-
ничный концерт, посвящён-

ный Дню матери. В концерте 
прозвучали самые любимые 
песни о маме и для мамы, 
поздравления от Натальи 
Росляковой и, конечно, вы-
ступление популярного 
ансамбля. Слёзы на глазах 
зрителей наворачивались 
во время исполнения песен 
«Молитва» и «Оренбургский 
пуховый платок». «Благо-
дарность зрителей — это то 
ценное, что заставляет дви-
гаться вперёд и становиться 
лучше с каждым шагом», — 
говорит Ирина Кулёва.

«Воскресение» действи-
тельно растёт и развивает-
ся. Помимо устоявшегося 
«взрослого» коллектива под-
растает юная смена, которую 
пестуют и поддерживают 
опытные наставники. В кон-
церте, посвящённом Дню ма-
тери, также приняли участие 
солистка детского образцо-
вого ансамбля «Воскресение» 
Варвара Шилоносова и фолк-
группа «Груша» — новый 
проект Ирины Кулёвой.

В следующем году кол-
лектив планирует и дальше 
расширять репертуар, пред-
ставляя своим поклонникам 
всё новые и новые грани 
таланта. «Воскресение» не 
боится экспериментов, а это 
значит, что слушателей ждёт 
ещё много сюрпризов и му-
зыкальных открытий!

территория

С песней по жизни шагать
Ансамбль «Воскресение» — сплав традиций и смелых экспериментов

Один день с депутатом
Провели восьмиклассники школы №19 Кировского района Перми

Кто такой депутат и чем он занимается? Какие задачи может 
и должен решать? Как проходит его рабочий день? На эти 
и другие вопросы смогли получить исчерпывающие ответы 
школьники во время необычной акции «Один день с депу-
татом Натальей Росляковой».

Ш
кола №19, 
что в Ки-
р о в с к о м 
р а й о н е , 
входит в Ас-

социацию общественно ак-
тивных школ Перми. Вот и 
в ходе встречи с депутатом 
общественная активность 
школьников 8 «А» класса 
проявилась в полной мере. 
День 24 октября выдался для 
ребят весьма насыщенным.

Как рассказала учитель 
русского языка и литерату-
ры Евгения Катаева, кото-
рая также провела весь день 
с Натальей Росляковой вме-
сте со своими воспитанни-
ками, идея этой инициативы 
заключалась в том, чтобы 
провести целый день в том 
же режиме, что и депутат.

Сначала состоялась 
встреча в школе, в ходе ко-

торой Наталья Михайловна 
рассказала ребятам о том, 
как работала Пермская го-
родская дума в 2019 году, 
какие важные для города и 
района решения были при-
няты.

Затем состоялась экскур-
сия на стадион «Авангард», 
где шли работы по рекон-

струкции. Объект готовил-
ся к сдаче в эксплуатацию, 
и восьмиклассники вместе 
с депутатом стали едва ли не 
первыми гостями обновлён-
ного стадиона. Они высоко 
оценили ухоженную терри-
торию, хоккейную коробку 
и современное покрытие.

Затем класс разделил-
ся. Одна часть ребят отпра-
вилась вместе с депутатом 
в здание Пермской городской 
думы, где для них была орга-
низована экскурсия. Вторая 
часть приступила к выполне-
нию творческого задания: ре-
бятам предстояло высказать 
своё мнение о том, где нужно 
расположить тротуары, раз-
местить детские и спортив-
ные площадки.

Особое внимание дети 
уделили проекту благо-
устройства пришкольной 

территории. Как пояснила 
Евгения Катаева, сейчас 
готовится проект органи-
зации удобного простран-
ства, где родители смогли 
бы ожидать детей после 
уроков. При вдумчивом 
подходе к дизайн-проек-
ту можно сделать так, что 

на площадке даже можно 
будет проводить уроки на 
свежем воздухе. Вполне ве-
роятно, что многие пред-
ложения детей будут вопло-
щены в жизнь.

«Дети остались в вос-
торге от того, как прошёл 
день, — говорит Евгения 
Катаева. — Они пришли 
к выводу, что работать де-
путатом очень непросто: 
плотный график, высокая 
ответственность. Но при 
этом они сочли такую работу 
очень интересной. Они во-
очию смогли убедиться, как 
планы депутатов и админи-
страции с течением времени 
превращаются в реальность: 
появляются дороги, спортив-
ные сооружения, площадки, 
светофоры и пр. Ребята так-
же отметили, что их мнение 
было ценным, к нему вни-
мательно прислушиваются. 
Для них такое отношение не-
обычайно важно».

Акцию «Один день с де-
путатом» решено проводить 
и в дальнейшем.

•	инициатива

Вставай на лыжи!
Лыжная база «Прикамье» получила вторую жизнь

Этот спортивный комплекс никогда не жаловался на от-
сутствие популярности. Жители Кировского района всегда 
с удовольствием  приходили сюда покататься на лыжах, 
провести день с семьёй на свежем воздухе. Но база, ранее 
принадлежавшая Пермскому пороховому заводу, много 
лет испытывала нехватку финансирования и постепенно 
приходила в упадок. Всё изменилось после того, как объ-
ект был передан в собственность города Перми.

При поддержке депутатов Кировского района выде-
лили серьёзные средства на реконструкцию. Сделали 
ремонт, обновили инженерные системы, кровлю, окна, 
входную группу. Большое внимание уделили и внутрен-
ним помещениям. Отремонтировали раздевалки, коридо-
ры. Наконец, обновили инвентарь.

Любовь Геннадьевна Югова работает на базе уже более 
30 лет. Сейчас она заведует прокатом, и работать, по её 
словам, стало гораздо приятнее. Но самое главное — по-
сетители базы очень довольны.

«То, что было несколько лет назад, и что мы видим 
сейчас — небо и земля, — говорит Любовь Югова. — По-
мещение полностью обновили, а в пользование желаю-
щим покататься мы даём не старые, обшарпанные лыжи 
и палки, а новенькие, с иголочки. Конечно, на таких и 
кататься приятнее, и настроение у людей лучше».

Сейчас обновлённая база выходит на новый уровень. 
К базе присоединили часть прилегающей территории, где 
планируется строительство освещённой лыжероллерной 
трассы для тренировок спортсменов. Такая трасса нужна для 
круглогодичных тренировок лыжников, прежде всего детей.

14 декабря состоялось открытие лыжного сезона Киров-
ского района. Совсем скоро зальют лёд на катке. Горка при-
обретёт ледяную корочку, а вот лыжня уже готова к приёму 
спортсменов всех возрастов. До встречи на лыжне!

•	поздравляем!

•	музыка

Заслуженные победы 
«Кварты»
На протяжении многих лет ученики отделения баяна и 
аккордеона музыкальной школы №4 «Кварта» не пере-
стают радовать земляков.

Запоминающимся событием уходящего года стало 
участие Макара Боголепова, ученика гимназии №6, во 
Всероссийском телевизионном конкурсе «Синяя птица» 
(Москва). Макар виртуозно исполнил увертюру Исаака  
Дунаевского из кинофильма «Дети капитана Гранта» в со-
провождении симфонического оркестра под управлением 
Юрия Медяника.

Ещё одним ярким событием 2019 года стали XVIII мо-
лодёжные Дельфийские игры России, которые проходили 
в Ростове-на-Дону. Ученики преподавателя Наталии Васи-
льевны Юнкинд привезли три медали в номинации «Баян, 
аккордеон». Золотую медаль получил ученик 6-го класса Ма-
кар Боголепов. Бронзовую медаль получил Иван Дозморов 
в номинации «Народные инструменты». Также бронзовую 
медаль получил дуэт баянистов «Акцент» в составе Степана 
Симонова и Максима Чернышёва.

Желаем успеха в Новом году!

Ансамблю «Заречье» — 
20 лет!
От всей души поздравляем с 20-летним юбилеем театр 
народной песни «Заречье» и его бессменного художе-
ственного руководителя Веру Михайловну Багимову!
Желаем новых творческих успехов и музыкальных от-
крытий!

•	спорт

Работать депутатом очень непросто:  
плотный график,  

высокая ответственность
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СПЕцИАльНый ВыПУСК  
Для ИЗБИРАтЕльНОГО ОКРУГА 
№10
Пермская городская газета 
«Пятница»

•	праздникК Новому году 
готовы!
В Перми пройдёт около 170 новогодних мероприятий

на досуге

Главная городская ёлка засияла праздничной иллюминацией 
ещё в конце ноября. торжественную церемонию зажжения 
огней провёл главный Дед Мороз страны из Великого Устюга. 
так был дан старт подготовке города к Новому году.

Т
акже с декабря 
во всех районах 
города начинают 
работу катки на 
открытом воз-

духе. Всего будет органи-
зовано 64 открытых катка. 
Центральный каток распо-
ложен у памятника «Героям 
фронта и тыла». Выход на 
лёд бесплатный, будет воз-
можность взять коньки на-
прокат.

В Кировском районе 
катки планируется от-
крыть по адресам:

— ул. Мензелинская, 12 
(бесплатно);

— ул. Агрономическая, 23 
(бесплатно);

— ул. Маршала Рыбалко, 
106 (платно);

— ул. Ласьвинская, 1 (на 
улице выход на лёд бесплат-
ный, на корте платный);

— в сквере им. Алексан-
дра Невского (бесплатно);

— на территории ТСЖ на 
ул. Маршала Рыбалко, 99в 
(бесплатно);

— ул. Автозаводская, 31 
(бесплатно).

Этой зимой главный ледо-
вый городок Перми располо-
жится на территории обнов-
лённого квартала городской 
эспланады — у здания За-
конодательного собрания 
Пермского края. В этом году 
он называется «Легенды 
древней Пармы» и посвящён 
легендам и мифам нашего 
края.

Кроме центрального, 
в Перми будут работать ещё 
10 ледовых городков. В Ки-
ровском районе они орга-
низованы в парке «Счастье 
есть» и у ДК «Урал». Впервые 
в нашем районе будет открыт 

пешеходный новогодний 
маршрут от ДК им. Кирова до 
парка «Счастье есть».

Концертная программа 
новогодней ночи начнётся 
в 23:30 31 декабря и про-
должится до 04:00 1 января. 
В 00:00 и 02:00 планируется 
запуск трёхминутного и се-
миминутного фейерверка. 
В ходе концертной програм-
мы планируется выступле-
ние творческих коллективов 
города, огненного театра, 
дискотека и флешмоб «Боль-
шой новогодний хоровод».

7 января в главном ле-
довом комплексе состоится 
празднование Рождества 
Христова. Здесь пройдут 
рождественские игры и за-
бавы, состоится открытие 
Кубка ледовой скульптуры 
«Рождественский кубок», 
выступление творческих 
коллективов и театров огня.

Всего в Перми во время 
зимних праздников пройдёт 
около 170 новогодних меро-
приятий.

Дата название Площадка

21.12.2019 
16:00–18:00

Открытие ледового городка Парк культуры и отдыха 
«Счастье есть»

01.01.2020 
01:30–03:30

Новогодняя ночь Парк культуры и отдыха 
«Счастье есть»

03.01.2020 
15:00–17:00

Детская интерактивная программа 
«Новогодняя планета»

Парк культуры и отдыха 
«Счастье есть»

05.01.2020 
15:00–17:00

Детская интерактивная программа 
«Рождественские истории»

Парк культуры и отдыха 
«Счастье есть»

07.01.2020 
15:00–16:00

Концертная программа «Рождество» Парк культуры и отдыха 
«Счастье есть»

22.12.2019–05.01.2020 Новогоднее театрализованное  
представление «Приключения  
муми-троллей. Всё дело в шляпе»

ДК им. С. М. Кирова  
(ул. Кировоградская, 26), 
большой зал, фойе

29.12.2019  
10:00

Новогоднее представление для 
детей

МАУК «Дворец культуры 
«Урал» (ул. Фадеева, 7)

05.01.2020, 06.01.2020 
15:00

Развлекательная программа  
«Рождественские забавы»

МАУК «Дворец культуры 
«Урал» (ул. Фадеева, 7)

08.01.2020  
16:00

Праздничный концерт «Славься, 
Рождество Христово»

ДК им. С. М. Кирова  
(ул. Кировоградская, 26), 
большой зал, фойе

Новогодние события в Кировском районе

Начинающий детектив Снежана Морковкина отправляется на поиски Деда Мороза. Кто 
похитил главного волшебника? В список подозреваемых попадают абсолютно все герои: 
астролог Венера Сатурновна Уранова, душа дискотек Попрыгушка Дэнс и компьютерный ге-
ний Профессор Ледышкин!

Срочно отыскать Деда Мороза — это и есть главное дело детектива Снежаны Морковки-
ной. 

Окунитесь в сказку вместе с нами! 

По следам Деда Мороза
Невероятный новогодний детектив развернётся на сцене центра  
детского творчества «Исток»

•	приглашение

Новый год — время подводить итоги, строить 
планы и загадывать желания. Ведь мы с вами 
все родом из детства!
Желаю в новом году каждой семье счастья, 
любви и благополучия, а всем нам — мира, 
стабильности и процветания.
С Новым годом! 

Вячеслав Григорьев,   
депутат Пермской городской думы,  

секретарь регионального отделения  
партии «Единая Россия» Пермского края

Дорогие земляки! 

 Пресс-служба депутата Н. М. Росляковой

 Пресс-служба депутата Н. М. Росляковой


